



Dr. Michael Mattar
Gabriele Neff
Dr. Wolfgang Heubisch
Wolfgang Zeilhofer-Rath
Thomas Ranft

FREIHEITSRECHTE
TRANSPARENZ
BÜRGERBETEILIGUNG

STADTRATS
FRAKTION
MÜNCHEN

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

Schriftliche Anfrage
Wie werden die Theaterwohnungen der Kammerspiele genutzt?

13.01.2015

Wie aus der Antwort des Kulturreferats auf unsere Anfrage zum Volkstheater bekannt gemacht wurde, verfügen die Kammerspiele über Wohnungen, die für Gäste der Kammerspiele belegt werden können. Das Deutsche Theater hat keine eigenen Wohnungen, sondern bringt Gäste meist in Hotels unter.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Wohnungen können von den Kammerspielen für Gäste belegt werden? Sind dies Eigentumswohnungen der Stadt und wo liegen diese Wohnungen in der Stadt?
2. Wer verwaltet diese Wohnungen der Stadt (Eigenbetrieb Kammerspiele, Kulturreferat, Kommunalreferat, eine städtische Wohnungsgesellschaft)?
3. Wie hoch sind die jährlichen Kosten der Verwaltung der Wohnungen (Personalkosten und Sachkosten innerhalb der Stadt), der Nebenkosten und der Instandhaltung (für 2012 und 2013)?
4. Wie war die Auslastung und Belegung dieser Wohnungen in den Jahren 2012 und 2013 (wie viele Tage waren die Wohnungen belegt und wie oft fand ein Wechsel statt)?
5. Verfügt das Kulturreferat über weitere Wohnungen, die von Künstlern temporär (auch für längere Zeit) oder dauerhaft belegt werden können?

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilhofer-Rath
Stadtrat

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat